

先生のメモは字がアリののように小さくて、分かりにくかったが、一目で全体像が分かる図解の構造をしている。不思議だ。図解には、数学のように、公式のようなものがあるのだろうか？おそらく図解は自分で話してストーリーが作れるものが良いだろう。

図解で色々なものの関係を表していて、とても分かりやすかった。多摩大学での生活をマッピングをしたおかげで、自分を見直せて良かった。

図解してみて、今まで中途半端だったなあと思った。図解もっと上手になりたいと思う。

みんなの図をみて見習う点がいくつもあった。

今までの自分を図解してみると、色々大切なことに気づけた気がした。

普段自分が何も考えてない事が分かった。今後は目標を図解化していきたいと思う。

図解を用いて私生活を考え直してみようと思う。今後の目標を立てて図解にまとめてみようと思う。

大学生活を振り返って、改善していかなければならないと思った。

これからどのようにすればいいか少し分かった。

実際の過去のことを図解したので、今度は先の未来のことも図解してみたい。

図解を書くコツを身につけたい。他の記号も使えるようにしたい。

情報と情報を繋げるのが難しい。でも、1つのポイントを書き出せばそこからは簡単な気がする。

同じ失敗をしないよう一所懸命頑張る気を出しました。

今までやってきた講義の中で冗談抜きで一番楽しいと思う。この図は将来絶対に活かすことができると思う。

リレー講座のおさらいが出来て楽しかった。毎回のおさらいがとても為になる。今日は作業がちょっと少ない気がした。だんだん身になってる気がする。

リレー講座の難解な内容を図にして表していくと、分かりやすくなり、図の大切さと重要性を学ぶことができた。図と文の組み合わせの方法も教えて欲しい。

前の人で寝ている人が目立った。真中はしゃべっている人が多く、後ろはわりと静かだと感じた。図は難しいが、達成感や充実感がとても楽しく思った。

沢山のものを繋げすぎると見にくいし訳が分からなくなる。例の図解をもう少しズームアップしてほしい。見にくい。

自分の過去を振り返ることのできるべき事が見えてくる。

前に出る人に比べて、まだまだ引き出しが少ないと感じた。

アイデアがポンポン出てくるので楽しかった。

詳しく書いていけばしっかりとしたものになっていく。

前回よりスラスラズが書けるようになった気がします。

自分を図解に表すというのは、とても楽しいものだなと思った。

図が特別授業で役立ってます。上達するよう頑張りたいです。

特別講座の話を図でまとめられるくらい力になりたい今日の授業で思った。

授業は集中して取り組んでいる人が多くて良い環境だと思った。

連休中に図解のアンテナを意識したい。

図解の知識を深めるのは大事だと思った。

思い出がよぎって図解を創りながら楽しかった。

図がしっかり完成しない、中身が薄かった。メモの取り方が為になった。

PCで資料を配付してほしい。図解すると考えがまとまって良い。

斉藤茂太さんの本が好きで読んだことがある。そこで斎藤茂吉が紹介されていて、調べてみたいと思った。リレー講座の、先生のメモを、毎度見ることができると、この授業の1つの楽しみになっている。

メモの取り方で、あそこまで分かりやすい物を作り上げるのは素晴らしいと感じた。図解の見本となるものを見せて頂けるとありがたいと感じる。

網線をつけて立体的にするというのが見やすく、これから活用したいと感じた。

図を書けるようになることは自分の力になると思った。

PCを使った授業にしてほしい。

意外と濃い一年であることが分かった。

振り返り、様々な発見があった。

因果関係が沢山あるとき、どのように図を書けばいいですか？

過去1年間は充実しているようには感じられなかった。2年からより学業やゼミなどに専念していくようにするべきだと分かった。

北朝鮮のこと、世界の事が少し分かった。

内容の間の関係や情報の選択などをもう少し勉強したいと思う。

2年生では色々なことを出来るようになりたい。

図解をもっと深く知りたいと思った。

掘れば掘るほど楽しくなり、もっとやりたいと思いました。

図解を書くことにより、自分自身と向き合うことが出来るのでとても良いと思った。頭の中を整理することができた。

自分自身を見つめ直す良いきっかけになった。

これからどのような生活をするべきか目的が見えた。

すっかり忘れていたことも思い出せた。自分が成長した所や、まだまだな所も発見できた。

これから伸ばしたいところが分かった。金融や法律、ビジネスの話などがとても分かりやすく、見ただけで簡単に分かるようになって、マルと矢印の図は言葉や文章より凄いなと思った。

図解にすることで自己分析ができる。

マルと矢印のパターンが理解できた。

今日の図解は全体像や中身も良い具合につながられた。

周辺のことを話さない人が多いと聞き、自分がその典型であることに気づいた。周辺の話は切り捨てる癖がついていた。

もっと実のある生活をした方が良かったと思った。

自分がこの1年間の大学生活、何をして何を目的に過ごしてきたのかを改めて考えさせられました。

発表で、留学生にとっても図解というのは分かりやすいものなんだなと思った。

あまり何もやってこなかったと思ってしまいました。

図解よりも文章で物事を表現したい。授業4回目にして飽きてしまった。偉人の名言を聞く度、人生は深いと思う。

今回は、前々回より、図解を書きやすくなった。

将来に使える自分の武器に出来たらいい。

将来のビジョンが見えた。

自己PR力も上がったかも知れない。社会のことや最近起きた経済のニュースを分かりやすく、毎週図解で教えてくれると経済への関心も増えるのではないかな。

就職や遊び、勉強などをさらに細分化することで自分のステータスや、何が得意なのか分かった。

1,2年の頃より、3,4年の方が将来のことや、授業をしっかりと聞いていて、充実していると感じた。

今日の講義で、改めて自分が大学でしたいことが図で分かった。これからも迷った時には図を使いたいと思う。

もっと厚みのある人間になりたい。

文と図の量はどの位にすれば良いか分からない。

何度も描き直して「良い図解」にしていることが分かった。

図解を作るのは少しずつ楽しくなった。

全てのキーワードが、最後は繋がることに驚いた。

マルや矢印も線の太さや長さなどで見え方が変わってくると思った。自分のことを図にしてみたら、何をすればいいのか先の道が見えた。時事ネタなど難しいものを図にしてみると、どのようなことが見えてくるのか楽しみだ。経済や政治などの問題を取り扱ってほしい。

頭をすごく使う。

資料が多めなので減らして欲しい。

意外とどんどん書けた。

今日の図解は考えれば考えるほど大きく広がっていくと思った。

たまに先生の声が聞こえない。

話を聞きながら図解をまとめる時のコツを教えて下さい。

特別講座の復習を兼ねて図を使い説明して下さるので図解と特別講座で学んだ事も学べるのですごく好きです。15回の講義で、先生が伝える話を全て理解し、社会人になる頃には他の社会人と差が出るよう力を身につけていけたらと思った。

矢印にもちゃんと役割があることを知った。マルの囲み方や並列、分離などにも意味があるのが分かった。

先生がリレー講座のメモをまとめるのがすごく上手いなと感じた。あんなまとめ方をしてみたい。

今のうちにゴールデンウィークの予定を立てておこうと思った。

多摩大学きてあまり大きな事をしていないので、残りの3年で大きな事をしたいと思う。

何をしたら良いのか先が見えてきた。白黒もいいなと思った。

特別講座の話をもっと聞きたい。

一人一人書き方が違って面白い。

学校内での活動に積極的に取り組んでいきたいと思った。

留学生の図解が見れて良かった。

スラスラ書けた。リマインド作業に使えると感じた。

一番重要な部分を大きくする。明るくする。

休まず受けたい。

図解は、書いた枚数に比例して身に付くことが分かった。

デザインなども用いて書きたい。

図解にはそろそろなれてきた。

自分の進むべき道が見えた。

図で自分を表現したりするときは見てもらおう相手にプラスの印象を与える図を書いた方がいいですか？

原発訴訟が社会を変える という本に興味を持った。

作文と同じで最初を書き始めることが肝心だと感じた。

みんな静かだった。